[bookmark: _Hlk77605561]Communication to Your Employees (Russian)
Письмо для всех сотрудников (русский язык)

You may use this template communication to inform your employees that your company is facilitating CalSavers.
Вы можете использовать этот шаблон для информирования ваших сотрудников о том, что ваша компания принимает участие в программе CalSavers.


Add your company name in the text highlighted in yellow. 
For reference, the English version is on Page 2

Вниманию группы:

Как вы могли слышать, штат Калифорния запустил программу помощи работникам с пенсионными сбережениями: программа пенсионных накоплений CalSavers. В рамках этой программы вы сможете перечислять часть своей зарплаты на принадлежащий вам индивидуальный пенсионный счет (IRA). В соответствии с требованиями, [название компании] зарегистрирована в CalSavers.

Кратко говоря, вы будете получать письма, информирующие о вашей возможности начать участие в программе CalSavers. Сообщения будут отправляться на электронную почту или почтовый адрес, который вы нам указали из компании Ascensus (адрес электронной почты: clientservices@calsavers.com), работающей со штатом Калифорния для ведения программы.

Программа является полностью добровольной для вас, но была создана с автоматическим зачислением, поэтому, если вы выбираете не принимать участие, вам необходимо выполнить инструкции для отмены регистрации, указанные в письмах от CalSavers. Если вы хотите принимать участие в программе, вы будете зачислены в программу автоматически, и мы начнем отчислять 5% вашей зарплаты на счет CalSavers (по умолчанию настроен как Roth IRA). После регистрации вы можете зайти в свой аккаунт в любой момент (на calsavers.com) и изменить сумму своих отчислений, варианты инвестиций или выбрать отмену регистрации (вы можете вернуться в любое время). Взносы в ваш Roth IRA могут быть переквалифицированы в традиционные взносы.

Если у вас есть какие-либо вопросы относительно программы, перейдите на сайт www.calsavers.com, зарегистрируйтесь на бесплатный образовательный вебинар, организованный CalSavers (см. расписание на сайте calsavers.com/webinar) или позвоните по телефону 855-650-6918 с 8:00 до 20:00 с понедельника по пятницу. Доступна многоязычная служба поддержки.

Обратите внимание: [Название компании] не является спонсором и не поддерживает CalSavers. Участие [название компании] в CalSavers ограничено обработкой ваших зарплатных отчислений в программу и передача их в CalSavers. Мы не обещаем никаких конкретных возвратов по инвестициям для ваших сбережений в CalSavers. В соответствии с федеральными правительственными нормами [название компании] не рекламирует CalSavers. Если вам требуются советы по налогам, инвестициям или финансовые советы, вы должны обратиться к финансовому советнику. [Название компании] не предоставляет финансовые советы. 




[bookmark: _Hlk117148399]Attention Team:

As you may have heard, the State of California has enacted a program to help employees save for retirement: the CalSavers Retirement Savings Program. Through this program, you will be able to contribute a portion of your salary into an Individual Retirement Account (IRA) that belongs to you. As we are required to do, [Company Name] is now registered with CalSavers. 

Shortly, you will receive a communication informing you of your opportunity to begin participating in CalSavers. The communication will be sent to the email or mailing address you have on file with us from a company called Ascensus (e-mail: clientservices@calsavers.com), which is working with the State of California to administer the program.

[bookmark: _Hlk114658755][bookmark: _Hlk74209124][bookmark: _Hlk74209087]The program is completely voluntary for you but is set up as automatic enrollment, so if you choose to not participate, you need to follow the instructions on the information you will receive from CalSavers to opt-out. If you choose not to opt out, you will be enrolled into the program automatically and we will begin deducting 5% of your paycheck to deposit in to your CalSavers account (set up as a Roth IRA by default). Once enrolled, you can log into your account at any time at calsavers.com and change your contribution amount, investment options, or choose to opt out (you can opt back in at any time). Contributions to your Roth IRA can be recharacterized to traditional contributions.  

If you have any questions regarding the program, go to www.calsavers.com, sign up for a free, educational webinar hosted by CalSavers (see the schedule at calsavers.com/webinar) or call 855-650-6918, 8am-8pm PT Monday-Friday. Multilingual support is available.

Please note: [Company Name] does not sponsor or maintain CalSavers. [Company Name]’s involvement in CalSavers is limited to processing your payroll withholding contributions to the program and remitting them to CalSavers. We do not promise any particular investment return on your savings under CalSavers. In accordance with federal government regulations, [Company Name] does not endorse CalSavers. If you would like tax, investment, or financial advice, you should contact a financial advisor. [Company name] is not in a position to provide financial advice. 
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